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E r g e b n i s p r o t o k o l l 

 

Vorstandssitzung 20.6.2022 

Teilnehmer: 

Georg Hemzal (1.Vorsitzender)  
Ronny Fengler (2. Vorsitzender)  
Ulrike Elsner (Schatzmeisterin) – entschuldigt 
Jörg Möhricke (Sportwart) 
Jakob Wienke (Jugendwart) - entschuldigt 
Frank Schulz (Grundstückswart)  
Frank Rebenstorff (Schriftführer)  
 

 
 

Ort: Zeuthen 
 
Zeit: 18:30 Uhr – 21:30 Uhr 

 

 Was/wer/bis 
wann 

1. Anträge an den Vorstand 
 

Kündigung Bootsstand Fam. Helbig zum 31.5.22 

Der Antrag wird einstimmig bestätigt. Die Restsumme der 
Bootsstandmiete wird zurückerstattet. 

 

Sarah Klecha – Antrag auf Raumnutzung 

Sarah Klecha hat als Nicht-Mitglied den Vereinssaal für eine 
Geburtstagsfeier zur Miete angefragt. 

 

Da der Saal nur an Vereinsmitglieder vermietet wird, wird die Anfrage 
einstimmig abgelehnt. 

 

 

 
 
 
Antrag 
 
Beschluss 
 
 
Anfrage 
 
 
 
 
Beschluss 
 
 
Info 
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Emails aus der Mitgliedschaft im Zusammenhang mit der JHV 2022 
und dem Gründungsfest 2021/Sommerfest 2022 

 

Im Zusammenhang mit der JHV 2022 und dem Gründungsfest 
2021/Sommerfest 2022 erreichten von den Mitgliedern Carsten Müller, 
Jens Wille, Andreas Tschöke und Hannelore Klank-Neuendorf mehrere 
Emails den Vorstand. Die Emails wurden in der VSS besprochen. Die 
Stellungnahme und Position des Vorstandes sind im Anhang 
nachzulesen. 

 

 

2. Mitgliederangelegenheiten  
 

Die neue SUP-Ablage wird rege angenommen.  

Drei neue SUPs von Ulrike Elsner und Uwe Ossenbühl sowie Torsten 
Mutschter sind hinzugekommen. 

 

 
 
Info 

3. Finanzen 

 

Der DSV Verbandsbeitrag beträgt in der Summe für 2022: 736, 50 
EUR.  

 
 
 
Info 
 

4. Erwachsenensport 
 
 

Die Versicherung für die grüne Ixylon Versicherung gilt bis 2.7.2023. 

 

 

Die nächste interne Regatta findet am 6.7.22 statt.  

 
 
 
 
Infos 
 
 
 

5. Jugendsport 
 

Nicht belegt. 

 

6. Grundstück 
 
Jugendzimmer 5/6 
 
Es soll mit Abstimmung des Jugendsports einen Reinigungsplan 
geben, um die Ordnung und Sauberkeit zu verbessern. 
 
Jugendcontainer: 
 
Es ist geplant den Container zu beräumen. Hierzu erfolgt eine 
Abstimmung mit dem Jugendsport. 
 
 
 

 
 
 
 
Infos 
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Stühle Pergola 
 
Die Stühle müssen neu beschafft werden (ca. 25 Stück). Ggf. könnte 
dies auch die Tische betreffen. Es gibt Überlegungen durch neue 
Konzepte und Idee das Sitzen angenehmer zu gestalten. Dies könnte 
z.B. ein Lounge-Bereich sein (keine Lümmelecke, sondern gute 
Sitzmöglichkeiten oder Ähnliches). In der Anlage zum Protokoll finden 
sich einige Stuhlideen. Rückmeldungen an den Grundstückswart sind 
sehr erwünscht.  
 

 
 
Idee / Aufruf 

 
 
gez. Frank Rebenstorff 
 
 
 
 
Anlagen 
 
 


